

Expone Rafael Correa en Italia avances y cambios socio-económicos de Ecuador



Roma, 27 ene (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, de visita en Italia, expuso ante estudiantes universitarios en la ciudad de Génova los avances y cambios sociales, políticos y económicos del país sudamericano en la última década.

En una Conferencia Magistral en el Aula Magna de la Universidad de Génova, titulada: 'Economía para el Desarrollo: Experiencia ecuatoriana', el jefe de Estado explicó las transformaciones acaecidas en la nación andina durante sus 10 años de gobierno, que culminan el venidero 24 de mayo.

Correa precisó logros en casi todos los sectores, entre ellos economía, la cual se duplicó entre el 2006 y el 2015; y mantiene una tasa real de 3,9 por ciento, un punto por encima del promedio de América Latina (2,9).

Igualmente relacionó la reducción de la pobreza en 15 puntos porcentuales en ese mismo período, desarrollo del talento humano y un incremento en la inversión pública que ha permitido dinamizar la economía, y permiten a Ecuador estar hoy entre los tres Estados más equitativos de la región, según subrayó el mandatario.

Asimismo precisó Correa que en 2006 el Estado destinó 5.3 por ciento del Producto Interno Bruto al sector social, sin embargo, en 2015 el 9.7 por ciento se dedicó a la educación, salud, vivienda, así como a ayudar a los pobres y a la seguridad social, lo cual derivó en una reducción considerable de la desigualdad.

'En Ecuador manda el pueblo ecuatoriano y se gobierna en función de las grandes mayorías (...) Hemos recuperado el Estado. Ahora tiene una estructura sólida y más eficiente, que permite no solo tener mayor cobertura, sino mejor calidad de servicios', aseguró.

El mandatario también analizó los problemas financieros y naturales vividos por los ecuatorianos en los últimos dos años, denominados por él como la tormenta perfecta, pues se unieron la apreciación del dólar, los bajos precios del petróleo y desastres naturales como el terremoto del pasado 16 de abril, que causó 671 muertos.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119774-expone-rafael-corre-en-italia-avances-y-cambios-socio-economicos-de-ecuador>



Radio Habana Cuba